7808

RESOLUCIÓN de 28 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Plasencia (Cáceres), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres que a continuación se relaciona, se han publicado, íntegramente las Bases para cubrir dos plazas de Agentes de la Policía Local, mediante el sistema de concurso por movilidad, vacantes en la Plantilla Municipal, de Administración Especial, Servicios Especiales.

— B.O.P. n.º 48, de 11 de marzo de 2003. Bases para cubrir dos plazas de Agente de la Policía Local, mediante el sistema de concurso por movilidad, vacantes en la plantilla municipal (Funcionarios).

Plasencia, 28 de Marzo de 2.003.-El Alcalde.

7809

RESOLUCIÓN de 31 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Ames (A Coruña), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña Núm. 71, correspondiente al día 27 de marzo de 2003, aparece publicada la convocatoria para la contratación laboral fija, por el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza de limpiadora de la casa de cultura de Bertamiráns.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados desde el siguiente al de la última publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado o en el Diario Oficial de Galicia.

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se harán públicos, únicamente cuando proceda en cada caso, en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña y en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Ames.

Ames, 31 de marzo de 2003.-El Alcalde, José Astray Lorenzo.

7810

RESOLUCIÓN de 1 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Manacor (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Profesor de violín.

En el Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares n. $^{\circ}$  42 de 29 de marzo de 2003 se publican las bases integras que han de regir la convocatoria de selección para la provisión de 1 plaza de profesor/a de violín para el Ayuntamiento de Manacor, por el sistema de selección externa, en régimen de personal laboral fijo, por el procedimiento de concurso oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días naturales a contar desde el siguiente a su publicación en el B.O.E. Los sucesivos anuncios se publicarán en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento y en el B.O.I.B. cuando proceda.

Manacor, 1 de abril de 2003.-El Alcalde, Miquel Riera Servera.

7811

RESOLUCIÓN de 2 de abril de 2003, del Ayuntamiento de A Coruña, referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el B.O.P. de A Coruña n.º 18 de fecha 23 de enero de 2003, se publicó anuncio relativo a la convocatoria pública para la provisión, mediante el sistema de selección de concurso-oposición libre de las siguientes plazas vacantes de este Excmo. Ayuntamiento:

Convocatoria específica. Una plaza de Técnico Superior de Organización. Escala de Administración Especial. Subescala Técnica. Clase: Superior. Grupo A. (Concurso-oposición). Las bases íntegras de esta convocatoria aparecen publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña n.º 18, de 23 de enero de 2003.

La regulación de esta convocatoria se completa con la establecida en la convocatoria unitaria para plazas de funcionarios de carrera y personal laboral, correspondiente al ejercicio de 2002.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relativos a la provisión de estas plazas, se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña, y en el tablón de edictos de este Excmo. Ayuntamiento.

A Coruña, 2 de abril de 2003.—La Concejala Delegada de Personal,  $M^{\rm a}$  Nieves Vázquez Novo.

7812

RESOLUCIÓN de 2 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Alcobendas (Madrid), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Habiendo sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» de fecha 29 de marzo de 2003, las bases de convocatoria para cubrir las plazas que a continuación se citan, se convocan las mismas, con el fin de proceder a su provisión:

## Personal laboral fijo

1 plaza de Técnico Relaciones Laborables (concurso-oposición, turno libre).

1 plaza de Técnico Superior (concurso-oposición, turno libre). 1 plaza de Técnico Superior (concurso, turno libre).

## Personal funcionario de carrera

2 Ingenieros Técnicos Obras Públicas (concurso-oposición, turno libre), pertenecientes a la Escala de Administración Especial, Subescala Técnica.

1 Inspector Servicios Municipales (concurso-oposición, turno libre), pertenecientes a la Escala de Administración Especial, Subescala Técnica Auxiliar, Clase Inspector.

1 Ingeniero Técnico Topógrafo (concurso-oposición, turno libre), pertenecientes a la Escala de Administración Especial, Subescala Técnica Medio.

3 Subalternos (concurso-oposición, turno libre), pertenecientes a la Escala de Administración General, Subescala Subalterna.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales siguientes a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases que rigen las citadas convocatorias se encuentran expuestas en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Alcobendas, 2 de abril de 2003.—El Concejal Delegado de Personal, Ángel Borda Arenas.

7813

RESOLUCIÓN de 2 de abril de 2003, de la Diputación Provincial de Alicante, Patronato Provincial de Turismo, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante, número 67, de fecha 22 de marzo de 2003, se publican las Bases íntegras y en el Diario Oficial de la Generalidad Valenciana, núm. 4471, de fecha 1 de abril de 2003, anuncio-extracto de las Convocatorias de las siguientes pruebas selectivas para cubrir plazas de personal laboral fijo, turno libre:

Oposición libre 1 plaza de Geógrafo.

Concurso-Oposición 1 plaza de Programador Promociones Turísticas.

Concurso-Oposición 1 una plaza de Oficial 1.ª Administrativo. Concurso-Oposición 1 plaza de Informador Turístico.

Concurso-Oposición 1 plaza de Auxiliar de Información Turística.

Concurso-Oposición 1 plaza de Telefonista.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar del siguiente al de la publicación del anuncio-extracto en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta Convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de anuncios del Organismo Autónomo.

Lo que se hace público en este Diario Oficial, para general conocimiento y el de los interesados.

Alicante, 2 de abril de 2003.—El Presidente, Julio de España Moya.